SEELSORGE

im Marien-Hospital Euskirchen



Pfarrerin Sabine Hekmat Evangelische Krankenhausseelsorge

Dienstzeiten: Montag, Dienstag und Freitag

Tel. 02251/90-1665

Email: sabine.hekmat@marien-

hospital.com

Liebe Patientinnen und Patienten, liebe Angehörige,

Seelsorge geschieht in vielfältiger Form und gründet sich auf den biblischen Auftrag: "Ich bin krank gewesen und ihr habt mich besucht." (Matthäus-Evangelium Kap. 25, V. 36)

Während des Aufenthalts im Krankenhaus komme ich gerne in Ihr Zimmer oder wir treffen uns in meinem Büro. Ich biete Ihnen die Möglichkeit für ein vertrauliches Gespräch.

Manchmal braucht es einen Menschen, der zuhört und für einen da ist. Endlich fühlt man sich leichter. Manchmal kommt man mitten im Satz ins Stocken und plötzlich fehlen einem die Worte. Tränen fließen und Gefühle steigen auf. Ein kurzer Moment des Innehaltens und ein Händedruck können dann tröstlich sein. Manchmal liegt eine schwierige Zeit hinter einem. Ein Segenswort oder ein Gebet schenkt Ermutigung.

Seelsorge kann zur Heilung beitragen. Ein Moment des Innehaltens im Klinikalltag kann tröstlich sein. Gemeinsam möchte ich mit Ihnen nach den Quellen Ihrer inneren Lebenskraft suchen, z.B. "Was gibt Ihnen Halt? Was ist Ihr Anker im Leben?"

Bitte geben Sie den Wunsch nach Seelsorge bei Ihrer Aufnahme im Krankenhaus an, da ich aus Datenschutzgründen keine Informationen bekomme. Die Mitarbeitenden sind Ihnen bei der Vermittlung gerne behilflich. Sie erreichen mich direkt per Telefon oder Email.

Ihre Sabine Hekmat

Zeit für Stille in der Kapelle



Die Kapelle im Erdgeschoss ist tagsüber geöffnet und lädt zur Stille oder zum persönlichen Gebet ein. Sie können eine Kerze entzünden oder ihre Anliegen im Buch der Fürbitten aufschreiben.

Gottesdienste

Jeden ersten Sonntag im Monat sind Sie zum Gottesdienst um 16.30 Uhr in die Kapelle eingeladen. Die Gottesdienste werden im Fernsehen auf Kanal 5 kostenlos in die Patientenzimmer übertragen. Eine Übersicht zu den Terminen finden Sie in den Schaukästen vor den Stationen auf jedem Stockwerk.

Krankenabendmahl

Gerne bringe ich das Abendmahl auf Wunsch zu Ihnen. Es ist hilfreich, einen Termin vorher mit den Mitarbeitenden der Pflege abzustimmen, falls Sie nüchtern bleiben müssen und Untersuchungen anstehen.

Sterbe- und Trauerbegleitung

Wenn Sie von einem vertrauten Menschen in der Familie oder im Freundeskreis Abschied nehmen, ist eine sensible Begleitung unterstützend. Im Gespräch bespreche ich mit Ihnen, was für die jeweilige Situation des Patienten und der Angehörigen hilfreich ist. Bitte nehmen Sie über die Telefonzentrale des Marien-Hospitals (Tel. 02251/90-0) in dringenden Fällen mit mir Kontakt auf.